

16 mil árboles serán sembrados en San Andrés.

Escrito por Redacción

Viernes, 13 de Marzo de 2020 16:25 -



San Andrés se une a la gran 'Sembratón' nacional liderada por el Ministerio de Ambiente. Encabezados en la isla por la corporación ambiental Coralina, instituciones públicas y privadas y voluntarios de la sociedad civil, asumirán el reto de sembrar 16 mil árboles en tres años en diferentes sectores de la isla.

La meta para el 2020 será de 3 mil y se busca reunir a más de 500 personas que se sumen a la gran jornada que será el 22 de mayo. Previamente se realizarán actividades de socialización y preparación.